

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### El Consistorio ejecutará la ampliación del Camino de Gudino hasta el cementerio

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha incluido un nuevo proyecto dentro de los Planes Provinciales de Diputación.

Un cambio que cuenta con el visto bueno de la administración provincial y que permitirá dar continuidad a la ampliación del Camino de Gudino iniciado por el Consistorio a principios de año y que permitió a partir del verano mejorar los accesos y la comunicación del núcleo urbano con las urbanizaciones de la ribera del río a través de esta vía de unión.

El objetivo de los responsables municipales a partir

de ahora es seguir con la ampliación de este camino hasta el cementerio para así dejar acondicionado el primer tramo de carretera y completar el ensanchamiento de esta vía.

Por otra parte, y con el fin de mejorar los servicios para los ciudadanos, los responsables municipales están ultimando los pliegos de condiciones técnicas y administrativas para sacar a licitación la última fase de las obras de construcción del edificio que albergará nuevas dependencias municipales en la calle Oro y que está a falta de acondicionamiento interior y el equipamiento.

### El PSOE tacha de "electoralista" el retraso en la apertura de la guardería

El procurador y secretario general del PSOE, Fernando Pablos, acompañado por el portavoz del Grupo Municipal Socialista de Villamayor, Manuel Gago, denunciaron al equipo de Gobierno por "mantener cerrada la Escuela Infantil Municipal por cuestiones burocráticas en la gestión, retrasando su apertura por motivos electoralistas, perjudicando a las 41 familias que se podrían beneficiar de este servicio". | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

### El cambio en los hábitos de consumo por la crisis reduce casi el 40% el reciclaje de aceite

El servicio ha disminuido de 1.520 a 930 los kilos recogidos en el último trimestre respecto al mismo periodo de 2013

EÑE | SANTA MARTA

El cambio en los hábitos de consumo por parte de los santamarquinos ha hecho que el reciclaje de aceite usado en el municipio en el último trimestre haya provocado un descenso de casi un 40% desde el pasado mes de julio respecto al tercer trimestre del año pasado.

En total, han sido 930 kilos de aceite doméstico recogidos, 590 kilos menos que en 2013. Una reducción que los responsables de Porsiete, la cooperativa que gestiona este servicio puesto en marcha hace ya seis años, insisten en que "el verano siempre es la época en la que fluctúa más el servicio porque los vecinos se van de vacaciones o al pueblo y por eso la reducción es mayor, aunque en este caso, los cambios sufridos en el tercer trimestre, entre otros motivos, están relacionados con el consumo y la crisis económica", afirma Pilar Rodríguez, ya que en julio se pasó de 380 kilos a 220 y en agosto se redujo más del 65%, de 710 a 240 kilos recogidos. Por su parte, en septiembre volvió a estabilizarse el nivel de reciclaje, incluso al alza, pasando de 430 a 470 kilos.

No obstante, y a pesar de esta recaída, la responsable de Porsiete afirma: "Estamos muy contentos con los datos obtenidos en este trimestre, porque es síntoma de que la gente, aunque en menor medida, colabora y nuestros servicios siguen siendo buenos y cumpliendo con las expectativas de crear puestos de trabajo a la par que cuidamos del medio ambiente".

Un balance en el que los datos siguen siendo positivos, porque demuestra que la población



El edil David Mingo deposita la botella en el contenedor de aceite. | EÑE

### APUESTA POR EL MEDIO AMBIENTE

La respuesta de los vecinos de Santa Marta a las políticas ambientales puestas en marcha por el Ayuntamiento satisface a los responsables municipales, como lo demuestra la aceptación de este servicio de recogida de aceite, que a pesar del descenso sufrido, los ciudadanos siguen depositando en los contenedores y los datos indican que el hábito de reciclaje de este residuo tan contaminante está consolidado.

cada vez está más concienciada con la separación de residuos desde casa, como asegura el edil de Medio Ambiente, David Mingo, y en cuanto al aceite usado el Consistorio incidirá para aumentar su reciclaje y mantendrá su apuesta por las políticas ambientales en esta materia.

Asimismo, de los doce contenedores de recogida de aceite que hay repartidos por el municipio, los situados en la carretera de Madrid (plaza de la Iglesia y final de la avenida) y en el barrio de El Carmen siguen siendo los que congregan el mayor volumen con 280, 200 120 kilos, respectivamente

Consigue con

**LA GACETA**

la colección

**CUPCAKES  
Y REPOSTERÍA  
ACTUAL**

Octava entrega  
Domingo  
23 de noviembre

ANTES  
7,95€  
AHORA  
por solo  
**4,95€**  
+ CUPÓN



Espátula y pincel

Y DE REGALO: 25 moldes de papel +10 banderitas + bolitas multicolores Vahiné.



Home  
Essentials

VAHINÉ

DUCROS

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio UNIDAD suscriptor ..... **4,00 €**  
COLECCIÓN COMPLETA ..... **30,00 €**

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: • Avda. de Los Cipreses, 81 • c/ Peña Primera, 18

923 12 52 40

### PARTICIPACIÓN CIUDADANA



### Primer aniversario del Consejo Municipal de Infancia

El Consejo de Infancia de Santa Marta celebró ayer su primer aniversario con un pleno protagonizado por los escolares con motivo del Día Internacional de los Derechos del Niño. Una sesión especial, presidida por el alcalde y la edil de Familia, que presentaron el Sello de 'Ciudad Amiga de la Infancia'. | EÑE